

あおば

茨城町立上野合小学校
生徒指導だより No.3
平成26年6月3日

梅雨に負けず 元気に生活しよう!!

5月の連休を無事に過ごし、遠足や宿泊学習という大きな行事を終え、子どもたちはひとまわり成長すると共にクラスの友達とより仲良くなった様子もうかがえます。連休や行事で大きな事故もなく過ごせたことは、ご家庭での準備やご協力のおかげと感謝いたしております。ありがとうございました。

さて、6月になり梅雨の時期を迎えます。休み時間、室内で過ごすことも多くなりますので、室内での過ごし方の指導をしていきたいと考えています。とくに廊下の歩行については、急いでいる時つい走りがちなので、事故につながらないように確認していきたいと思います。また、衛生面で、汗をかきやすく体調をこわしやすい時期でもあります。ハンカチだけでは不十分なときは、汗拭きタオルや着替え等を持たせてください。

学校に慣れてくる一方、友人関係や学習面で悩みも出てくる時期です。学校では、月毎のアンケートや相談ポスト等により内面を知り、教育相談を進めていきます。ご家庭でも、お子さんの相談に耳を傾け、気になることがありましたら担任や生徒指導担当等に声をかけてください。よろしくをお願いします。



今月の生活目標

- 衛生に気をつけて生活しよう。
- 廊下や階段をきちんと歩こう。

今月のマナー

- * お客様にあいさつをしましょう。
- * 廊下や階段はきちんと右側を歩きましょう。

～今月のトピックス～

☆ひとりで悩まず相談ポスト☆

上野合小学校では、困ったり悩んだりしている児童のために、相談ポストを設置しています。場所は保健室前です。用紙もおいてあります。「困っているけど、だれにも相談できない」「相談したいけれど、先生に話しかけられない」そんなときに活用してほしいと思っています。養護教諭が確認して、相談したい先生に連絡します。きっと解決につながります。ご家庭でも話題にしてみてください。
※担任や担当の先生に直接相談できるときは、自分でお話に行くようにさせたいと思います。



☆登下校時の安全について☆

小学生の交通事故が多くなるのは、登校に慣れた5、6月ごろというデータがあります。学校では、各学年で交通安全教室を実施したり、一斉下校の際には注意点を確認したりしています。学校でも継続して指導してまいります。地域の皆様にも引き続きご協力をお願い致します。

☆お褒めの言葉☆

下校指導の途中ですれ違った地域の方から、1年生のあいさつについて「大きな声で気持ちがよい」と褒めていただきました。学校の中ではもちろんですが、地域の中でも気持ちのよいあいさつを交わせる学区を目指していきたいと思っています。地域の方からもぜひ積極的にお声かけください。